

## Daniel no quiere ser presidente . . .

◆ En tanto Aldo viajaba a la vecina orilla para saber lo que sucedería con el Dúo luego de su último disco, Daniel, en Montevideo, desechaba un ofrecimiento para ocupar la presidencia del Club Social, Deportivo y Recreativo "La ocasión la pintan calva" de Malvín.

Daniel, que hasta hace muy poco tiempo había desarrollado paralelamente sus trabajos artísticos, con la práctica del boxeo, declaró ante los requerimientos de innumerables colegas: "Está demostrado con creces. Un boxeador por más artista que sea, no puede ser presidente...!"

## Bossa Nova de Hugo, Osvaldo y Spencer

◆ Cuando los "peñaroles" se adjudicaban en nuestra ciudad un nuevo campeonato en forma invicta, en la vecina orilla, el Hugo y el Osvaldo, finalizaban los trabajos relacionados a un LP con música popular brasileña que será editado únicamente en Brasil y EE. UU.

El título del LP será "La bossa nova de Hugo y Osvaldo" y los temas cantados en inglés pertenecen, en su totalidad, a nuestros amigos.

Desde estas páginas lleguen nuestras felicitaciones al Hugo y al Osvaldo (ex Shakers) y al Spencer...



## Se descuenta... TANGO 5 a Chile

◆ Los buenos amigos integrantes de TANGO 5, se van en estos días para Santiago de Chile en gira artística que los tendrá fuera de fronteras hasta la primera quincena de marzo.

Los muchachos y las chicas parten luego de haber concluido, el pasado mes en la tierra de los campeones morales, su contrato con Canal 9 (Jolivet) y sus trabajos para la realización del primer LP.

Se descuenta que en tierras andinas harán Teatro, Radio y TV. Se descuenta también que se tomarán algunos vinitos de aquel vinito chileno que tanto añoramos y se descuenta el 45 % de lo percibido por cualquier extranjero en aquel país según imposición del Sindicato Chileno de Músicos. Se descuenta por otra parte que nuestros amigos ofrecerían en el Teatro Caupolicán de Santiago, los servicios del popular Celio (ya sabés no?).



## El Kinto... los Astronautas... el toco

◆ Mientras gran cantidad de mortales de todas partes del mundo, vivían pendientes sobre lo que pasaría en la Luna con los astronautas los cinco amigos del Kinto sólo se preocupaban de lo que podía suceder aquí en la Tierra.

Y en momentos en que tres americanos casi tocaban la Luna, cinco latinoamericanos tocaban el "toco".

El toco es un nuevo ritmo creado por los reyes del afrobeat, y, por supuesto, con raíz original africana.

Ahora el Kinto se fue con el toco a otra parte. Más precisamente a Punta del Este. Hotel Nogaró. Clara-boya amarilla.

Los astronautas volvieron a Houston para reajuste general.

## Apariciones, aparecidos... McGüill Clan

◆ Nuestra "tacita del Plata" (que del Plata, es lo poco que nos va quedando porque los de la vereda de enfrente, ya te enteraste no?), bueno como decíamos, nuestra ciudad no se caracteriza precisamente por apariciones de esas que ocupan las primeras planas de los periódicos, en otras partes del mundo.

La última aparición digna de mención — si mal no recordamos — fue aquella del "príncipe de Blanco" que por espacio de varias noches visitaba la habitación de una jovencita que vivía con su abuela en la Ciudad Vieja y que al final resultó que no era príncipe nada, y sí un simple cadete naval con uniforme de verano. Y hasta el mismísimo momento de escribir estas líneas no sabíamos de otras apariciones pero hete aquí que sucedió. Apareció el McGüill Clan y dejó sin habla a más de uno.

Por el momento el asunto no pasó a mayores porque no hay abuelas desconfiadas de por medio y además porque el McGüill Clan es un sexteto instrumental muy bueno, excelente a nuestro juicio.



## ¿Vacaciones a la Argentina?

DISFRUTE DE UN VERDADERO VIAJE DE PLACER EN EL

## FERRY BOAT URUGUAYO "ATLANTIC"

deleitándose con el "1er. Circuito de Televisión en Colores de América del Sur", en un ambiente de Gran Crucero - Bar Americano - Auto Service que serán inolvidables para usted.